

TRANSFIERE INVITA A LAS EMPRESAS ANDALUZAS A EXPLORAR NUEVAS OPORTUNIDADES DE INNOVACIÓN EN LA EDICIÓN 2025

Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha presentado hoy la oferta de espacios y contenidos de la edición 2025 ante más de 40 empresas y entidades públicas andaluzas

El encuentro, que ha tenido lugar en la sede de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), ha contado además con una mesa redonda sobre innovación tecnológica en el ámbito de la defensa y la seguridad, temas sobre los que se profundizará en la próxima convocatoria del foro

Transfiere 2025 se celebrará los días 12, 13 y 14 de marzo en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga

Málaga, 18 de diciembre de 2024- Transfiere, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, ha presentado hoy en Sevilla los contenidos y espacios de su próxima edición -12, 13 y 14 de marzo de 2025 en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga)- ante representantes de administraciones públicas, líderes empresariales y profesionales de los sectores implicados procedentes de más de 40 empresas y entidades.

El encuentro, diseñado para resaltar las oportunidades que ofrece el mayor evento europeo sobre I+D+i y transferencia de conocimiento, ha contado con la participación del consejero de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, José Carlos Gómez Villamandos; del director general de FYCMA, Nacho Román, y del director de Sistemas y Servicios Generales de la Confederación de Empresarios de Andalucía, (CEA), Ángel Quiles.

Asimismo, en el marco de esta presentación se ha desarrollado la mesa redonda 'Defensa y seguridad: innovación tecnológica con visión andaluza para un nuevo paradigma global', en la que se ha puesto en valor el papel de las empresas de la región a la vanguardia de la innovación en estos sectores. El coloquio ha estado moderado por el secretario general de Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, Antonio Miguel Posadas, y ha contado con las intervenciones de José Andrés López, director senior de Tecnologías de la Innovación de Santa Bárbara Sistemas; David Mata, director de MRO de Pegasus Aero Group, y Carlos García, general manager de GENAQ.

Cabe mencionar que seguridad y defensa será un sector destacado en Transfiere 2025, abordando en profundidad aspectos claves como tecnologías duales, ciberseguridad o protección de infraestructuras críticas, entre otros.

El evento ha concluido con una sesión de *networking* entre los asistentes para intercambiar impresiones y establecer contactos. Con este encuentro, Transfiere 2025 ha reafirmado su compromiso con la innovación científica, tecnológica y empresarial, destacando el liderazgo del tejido empresarial español en el ámbito global y abriendo nuevas oportunidades de colaboración internacional para el desarrollo y el intercambio de conocimiento.

Transfiere está organizado por el Ayuntamiento de Málaga; la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación de la Junta de Andalucía, y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. FYCMA asume la dirección ejecutiva del evento. Canarias es Premium Partner. Por su parte, la Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA) es Golden Partner. Son Silver Partners la Comunidad de Madrid, la Fundación para el Conocimiento madri+d y la Universidad de Málaga.

Toda la información del foro, incluida las formas de participación para empresas y las modalidades de inscripción para profesionales, está disponible en www.forotransfiere.com y en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#)